Der Klimaschützer

frei nach Erich Mühsam

Dem deutschen Bundestag gewidmet

War einmal ein Klimaschützer, politisch Merkelunterstützer. Ging im Demonstrantenschritt mit den Klimaschützern mit.

Und er schrie: "Die Welt bewahren! Dabei trotzdem Auto fahren, denn wichtiger als Klima nur ist uns're deutsche Konjunktur.

Wenn wir fleißig konsumieren kann die Wirtschaft produzieren. Wachstum, so heißt die Devise, bitte, bloß nicht Wirtschaftskrise!

Autos, Handys, Schokoriegel gabs ab jetzt mit Ökosiegel: beste deutsche Wirtschaftsgüter für selbsternannte Umwelthüter.

Ganze neue Industrien wurden rasch herausgespien, Elektro statt Benzin und Gas, ja, so macht Klimaretten Spaß!

Und die Wirtschaft expandierte und das Klima kollabierte und der Klimaschützer schlich heim und weinte bitterlich.

Dann ist er zuhaus' geblieben und hat dort ein Buch geschrieben, nämlich, dass der Klimaschutz leider sowieso nichts nutzt.

